



Zuletzt aktualisiert: 13.02.2013 um 20:30 Uhr

Drei Medaillen für Hartberg

LEICHTATHLETIK. Bei den steirischen Hallenmeisterschaften in Schielleiten war der TSV Hartberg mit einem starken Team vertreten. Für eine herausragende Leistung aus Sicht der Oststeirer sorgte Susanne Isenberg im Hochsprung. Sie holte mit einer Höhe von 1,41 Metern in der W16 Silber. Im 50 Meter Sprint erreichten Lisa Rechberger und Susanne Isenberg (W16) sowie Matthias Wallner (M18) Top-zehn-Plätze. Für die zweite Medaille sorgte Rene Lueger, der die Kugel 10,75 Meter weit stieß und in der M18 damit Bronze holte.

In der U14 ließen Anna und Paula Schützenhöfer sowie Adrian Peuschler mit guten Leistungen aufhorchen. In der U12 erreichten Alina Kogler, Katja Dorn und Eva Schuller Rang drei in der Mannschaftswertung. Matthias Weinhofer, Regina Gleichweit und Elisabeth Pichler platzierten sich bei ihrem Meisterschaftseinstand im Vorderfeld. Cornelia Payer unterstützte Trainerin Katrin Schirnhöfer erstmals bei der Betreuung der Hartberger Leichtathletikgruppe.